

Hella Wald: 95!

Hannes Pintner, Wien

In kleiner Runde feierten wir Hellas 95. Geburtstag in einem eigenen Raum in ihrem Pflegeheim Haus Döbling. Wir hatten Gelegenheit zu persönlichen Gesprächen und schwelgten in Erzählungen von vergangenen Zeiten. Begleitet von Volksmusik und Tänzern, die Hella sichtlich genoss, verging der Nachmittag wie im Nu.



Es sei dabei kurz erinnert, dass Hella im Jahr 1955 den nach wie vor bestehenden **Tanzkreis Wald** ins Leben rief und bis 1985 leitete, jahrzehntelang in der Tanzmusi Wald spielte, und sowohl das Landleinisch Tanzen als auch das Sommertanzen initiierte. Wir feiern also nächstes Jahr als Tanzkreis das 70-Jahr-Jubiläum. Nach wie vor ist auch Hellas Bezug zu Schweden gegeben – ein Kontakt, der unmittelbar nach Gründung des Tanzkreises begann, als sie nebenberuflich als konzessionierte Stadtführerin



tätig war und unzählige Aufenthalte und Auftritte – vor allem für nordische Volkstanzgruppen – in Österreich organisierte. Ihr Engagement für die österreichische Tanzbewegung in Zusammenarbeit mit Herbert Lager und vielen anderen war beispielhaft!

Als Zeichen der Wertschätzung wurde Hella 1974 Ehrenmitglied der schwedischen Volkstanzbewegung *Sveriges Folksdansring*, erhielt 1984 das *Silberne Verdienstzeichen des Landes Wien* und 1994 die *Raimund Zoder Medaille der Bundesarbeitsgemeinschaft Österreichischer Volkstanz*.

Wir danken, gratulieren und wünschen das Beste für Deine Gesundheit!



Fotos auf dieser Seite: © Hannes Pintner, Wien